



Roberto Carlos López pide que director de Guardia Nacional comparezca ante la Cámara de Diputados

El diputado federal del PRI, Roberto Carlos López García, coincidió con la postura de su compañero de bancada, Pedro Armentía López, al pedir que el director de la Guardia Nacional y la titular de la Secretaría de Seguridad comparezcan en la Cámara de Diputados

El legislador michoacano dijo que es preocupante la inseguridad que vive en todo el país. Roberto Carlos detalló que se deben atender la inseguridad que se vive en estados como Jalisco, Michoacán, Zacatecas, Guanajuato, Colima, entre otros estados.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105960/titulo,Roberto%20Carlos%20L%C3%B3pez%20pide%20que%20director%20de%20Guardia%20Nacional%20comparezca%20ante%20la%20C%C3%A1mara%20de%20Diputados/>